
5 Pièces

170 m²

Réf. 84825916

2 650 000 €

Juan-les-Pins
Appartement à vendre (06160)
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Situé  au  dernier  étage  en  front  de  mer,  ce  penthouse  exceptionnel

d'environ 170 m² a été entièrement rénové et offre une vue imprenable

sur  la  mer.  Accessible  par  un  ascenseur  privatif,  cet  appartement

unique  vous  donne  l'impression  d'être  sur  un  bateau,  avec  deux

chambres  offrant  une  vue  directe  sur  l'océan.Vous  profiterez  de  deux

terrasses,  dont  un  toit-terrasse  de  250  m²  avec  piscine,  entièrement

privatif.L'appartement  se  compose  de  quatre  chambres  en  suite,

chacune  dotée  de  sa  propre  salle  de  bains  et  d'un  dressing.Deux

grands garages complètent ce bien.Les informations sur les risques ...

Located on the top floor  on the seafront,  this  exceptional  170 m² penthouse has

been  completely  renovated  and  offers  breathtaking  sea  views.  Accessed  by  a

private elevator, this unique apartment gives you the feeling of being on a boat, with

two bedrooms offering direct  sea views.You'll  enjoy two terraces, including a 250

m² roof terrace with swimming pool, entirely private.The apartment features four en

suite bedrooms, each with its own bathroom and dressing room.Two large garages

complete this property.Information on the risks to which this property is exposed is

available on the Géorisks ...
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